

Le CP Toulon-La Farlède attaqué à l'arme de guerre

CP Toulon-La Farlède

Le 15 avril 2025

Cette nuit vers 00h40, le CP Toulon-La Farlède a été le théâtre d'une scène de guerre.

Un véhicule, avec à son bord plusieurs personnes, a fait demi tour devant la porte de l'établissement.

Dans un premier temps, l'un des occupants en est descendu avec une bombe de peinture pour taguer la porte d'entrée.

Dans un second temps, le même individu a récupéré dans la voiture une arme automatique de type kalachnikov et a tiré sur la porte de l'établissement.

Une quinzaine d'impacts ont été relevées dont une qui a traversé la porte du SAS véhicule et qui s'est logée dans la vitre blindée de la porte d'entrée principale où se trouvait une surveillante.



Fort heureusement, aucun personnel n'a été blessé physiquement. En revanche, cette attaque a impacté psychologiquement nos collègues présents cette nuit.

L'**UFAP UNSa Justice** apporte tout son soutien aux collègues et particulièrement à celles en poste à la PEP et au mirador.

Lors de sa venue cet après midi, le Garde des Sceaux a prononcé un discours de soutien à l'égard des personnels de l'établissement.

Lors des échanges le matin en présence du Directeur Interrégional et la cheffe de cabinet du préfet ainsi qu'en fin d'après midi avec le directeur adjoint de l'administration pénitentiaire, l'**UFAP UNSa Justice** a demandé la sécurisation de domaine pénitentiaire, notamment en proposant de bloquer l'accès par la mise en place d'un portail en amont du rond point qui est face à la porte d'entrée principale.

L'**UFAP UNSa Justice** exige de l'administration qu'elle assure la protection de ses personnels et de l'établissement, et ce quel qu'en soit le coût. Car la vie des agents pénitentiaires n'a pas de prix...

L'UFAP UNSa Justice, un syndicat de progrès, une présence quotidienne...

Le Bureau Local
UFAP UNSa Justice